

María Aránzazu Lorenzo Miranda
Aranda de Duero (Burgos)
boxeocyl@outlook.es

Aranda de Duero a 11 de julio de 2022

**A la atención de los responsables de los clubes y demás estamentos
de la Federación de Boxeo de Castilla y León**

Con motivo de mi reciente nombramiento como Presidenta de la Federación de Boxeo de Castilla y León, me gustaría informaros de las siguientes circunstancias:

1. Se está haciendo todo lo posible para recopilar toda la información relevante que permita a la nueva dirección, trabajar de la mejor forma posible y ofrecer el mejor servicio a todos los federados.
2. Se proporciona el siguiente email que con carácter temporal servirá para que los federados puedan ponerse en comunicación con nosotros para cualquier cuestión.

boxeocyl@outlook.es

3. Es intención de esta nueva dirección convocar próximamente una Asamblea Extraordinaria en la cual se tratarán diferentes temas de funcionamiento y otras materias que definirán el futuro de nuestro boxeo.

Por todo ello os doy las gracias de antemano por vuestra paciencia, y comprensión, estoy segura de que pronto esta federación volverá a estar entre las mejores.

FIRMA


María Aránzazu Lorenzo Miranda
(Presidenta de la FBCYL)